

Le Costa Rica condamne le blocus américain contre Cuba



San José, 23 juin (RHC) Le Comité costaricien de solidarité avec le Nicaragua souverain a appuyé aujourd'hui l'appel de la communauté internationale aux États-Unis pour qu'ils mettent fin à leur blocus économique, commercial et financier unilatéral contre Cuba.

Aucun pays du monde ne devrait avoir recours au blocus, étant donné qu'il constitue une violation des droits de l'homme, affirme un communiqué du groupe solidaire, diffusé sur les réseaux sociaux.

Les membres du Comité appuient les propos tenus par le ministre des Affaires Étrangères du Nicaragua, Denis Moncada, à l'Assemblée générale des Nations Unies, lorsqu'il a déclaré aujourd'hui que cette mesure coercitive de Washington contre La Havane était un acte contre l'humanité.

C'est une victoire pour Cuba que de compter sur le soutien de 184 nations à sa résolution qui met l'accent sur la nécessité que les États-Unis mettent fin à ce siège économique, note le communiqué. 'C'est-à-dire 184 pays pour la vie et la paix', souligne-t-il.

Cuba est ici, comme des frères et des sœurs présents, solidaires. Cuba n'est pas seule, conclut le texte du Comité costaricien de solidarité avec le Nicaragua souverain.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261669-le-costa-rica-condamne-le-blocus-americain-contre-cuba>



Radio Habana Cuba